











































# *La casa de* Don JULIAN PEMARTIN

En Jerez de la Frontera, los señores de Pemartin (don Julián) poseen una casa de cuyo buen gusto son testimonio estas fotografías. La graciosa linea de la arquitectura gaditana obsequia a la mansión con unas perspectivas bien adaptadas para la decoración. El patio central y los arcos, dispuestos con elegancia, son todo incomparables para los muebles y objetos de arte. Los señores de Pemartin han sabido apreciar los intrincados efectos de esta grata mansión; la señora de Pemartin ha dispuesto las cosas con su reconocido buen gusto, y el señor Pemartin -Julián Pemartin, el tan querido y admirado en el mundo de las Letras- ha manifestado su alta competencia como conocedor de las más depuradas piezas artísticas.



En la biblioteca, mesa de comedor estilo Luis XV, de palo de rosa y bronce. A derecha cristal, porcelana de soles y vigas de la época barroca.



El comedor es de estilo Francés, "tulipán patrón" en la pared. Sillas Regencia de madera de roble. Butajingos y aranzas francésas Luis XV.